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Ergebnisprotokoll zum Treffen des Jugendforums am 27.02.2023 

Datum: Montag, 27. Februar 2023 Zeit: 18:00 Uhr Ort: Der Schuppen 

Anwesend: Marius, Mathilde, Tim, Johanna, Fine, Charlotte, Daniel (5/10) 
Es fehlen: Maha, Bela, Lisa, Jannik, Theo (nur Mitglieder im Jugendkomitee)  
Moderation: Marius 
Co-Moderation:  
Protokoll: Charlotte 

TOP 0: Beschlussfähigkeit und Anwesenheit 

TOP 1: Aktuelles und offene Gesprächsrunde 

TOP 2: Anfrage Geflürchtetenbetreuung von Kindern im Asylheim an der Lake 

TOP 3: Account nebenan.de 

TOP 4: Anfrage Frauenbrücke 

TOP 5: Flinta* Event 

TOP 6: Honorare 

TOP 7: Kicker-Abdeckung 

TOP 8: Feedback 

TOP 9: Terminliches 

 

 

TOP 0: Beschlussfähigkeit und Anwesenheit 

Zu Beginn anwesend sind Marius, Mathilde, Tim, Johanna, Fine, Charlotte. 

Marius als Moderatorin begrüßt alle Anwesenden und stellt fest, dass 6 Personen anwesend sind, 
von denen 5 Personen Mitglied im Jugendkomitee sind. Die Beschlussfähigkeit ist damit 
gegeben. Charlotte schreibt das Protokoll. 

TOP 1: Aktuelles und offene Gesprächsrunde 

Der Gesamtbetrag, dem das Jugendforum durch den Jugendfonds dieses Jahr zur Verfügung 
steht, ist noch nicht geklärt.  

Soll das Jugendforum 1000 EUR für die Einrichtung und Gestaltung einses Spielzimmers im 
Asylheim an der Lake zur Verfügung stellen? 

Ja Nein Enthaltung 
8 Personen 0 Personen 2 Personen 

Es haben sich 8 Personen für den Antrag ausgesprochen. Damit wurde der Antrag einstimmig 
angenommen. (Es werden  100 EUR aus dem Jugendfonds zur Verfügung gestellt.) 

Das Zimmer im Asylberwerber*innenheim ist schon seit Jahren in einem schlechten Zustand, 
nicht einladend und schlecht ausgestattet. Mit der Heimleiterin und den Kindern, die dort leben 
wollen, wir jetzt die Wände neu bemalen und den Raum generell aufwerten. Die 1000€ brauchen 
wir also für Farbe, Möbel und Ähnliches.  
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Soll das Jugendforum 800 EUR für eine Konferenzkamera zur Verfügung stellen? 
Ja Nein Enthaltung 

3 Personen 1 Personen 1 Personen 
Es haben sich 3 Personen für den Antrag ausgesprochen. Damit wurde der Antrag mehrheitlich 
angenommen. (Es werden 800 EUR aus dem Jugendfonds zur Verfügung gestellt.) 

Zurzeit sind Hybride Treffen, das heißt ein Teil der Aktiven trifft sich im Schuppen in Präsenz und ein 

Teil kann online am Treffen teilnehmen, nicht besonders attraktiv. Allerdings wollen wir allen 

Interessierten ermöglichen an unseren Treffen teilnehmen zu können. Eine hybride Form ermöglicht 

besonders vielen Menschen die Teilhabe, deshalb wollen wir diese Form besser und attraktiver 

gestalten. Es wurde allerdings angemerkt, dass online teilnehmende Menschen nicht alle Anwesenden 

im Schuppen sehen und auch nicht sehr gut verstehen können. Ein Lösungsvorschlag ist daher eine 360 

Grad Kamera mit integriertem Mikrofon und Lautsprechern.  

 

Soll das Jugendforum 200 EUR für den die Reparatur des Wassertanks im Kinderstadtwald 
zur Verfügung stellen? 

Ja Nein Enthaltung 
7 Personen 0 Personen 0 Personen 

Es haben sich 7 Personen für den Antrag ausgesprochen. Damit wurde der Antrag einstimmig 
angenommen. (Es werden 200 EUR aus dem Jugendfonds zur Verfügung gestellt.) 

Damit der Kinderstadtwald weiterhing gepflegt und die Bäume mit Wasser versorgt werden 
können braucht es einen großen Wassertank. Der jetzige Wassertank hat einige Löcher im Boden 
und oberhalb. Dadurch läuft Wasser aus und Insekten und andere Tieren können in den Tank 
fallen und ertrinken. Damit weiterhin Pflegeaktionen und Baumpflanzaktionen stattfinden 
können soll dieser repariert werden oder wenn nötig durch einen neuen Wassertank 
ausgetauscht werden.  

 

TOP 2: Anfrage Kathleen- Geflüchtetenbetreuung von Kindern an der Lake 

Die Kinder im Asylheim an der Lake haben wenige Möglichkeiten, um sich zu beschäftigen oder 
zu spielen. Kathleen von der Willkommensinitiative hat nun angefragt, ob sich wer aus dem 
Jugendforum vorstellen könnte dort die Kinder durch Lesen, Spielen, Basteln oder ähnliches zu 
betreuen. Einzige Voraussetzung ist ein erweitertes Führungszeugnis.  

 

TOP 3: Account nebenan.de 

Charlotte hat um für die Kleidertauschparty werbung zu machen einen Account auf nebenan.de 
erstellt. Noch besteht der Account aus ihrer privaten E-Mail wird diese aber zu Jugendforum-E-
Mail Adresse ändern, da es keine Einwände gibt und auch das Interesse besteht den Account 
weiterhin als Werbeplattform zu nutzen.  

 

TOP 4: Anfrage Frauenbrücke 

Am 10. Juni findet was Miteinander-Fest statt. Die Frauenbrücke plant eine Diskussionsrunde. 
Mit dabei bei der Diskussion sind die Omas gegen rechts. Inhaltlich geht es um Engagement von 
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Frauen, wie es ist als Frau engagiert zu sein und das Ganze mit einem generationsübergreifenden 
Schwerpunkt.  

Nach der Frage wer sich vorstellen könnte sich an der Diskussion zu beteiligen meldet sich 
Mathilde. 

 

TOP 5: Flinta*  

Soll das Jugendforum 560 EUR für die Durchführung eines Tontechnikworkshops und eines 
Flinat* Konzertes zur Verfügung stellen? 

Ja Nein Enthaltung 
5 Personen 0 Personen 0 Personen 

Es haben sich 5 Personen für den Antrag ausgesprochen. Damit wurde der Antrag einstimmig 
angenommen. (Es werden 560 EUR aus dem Jugendfonds zur Verfügung gestellt.) 

Der Tontechnik-Workshop soll vor allem Flinta* Personen stärken, die in einer cis-männlich 
dominierten Technikbranche oft nicht beachtet werden und unterrepräsentiert sind. Beim 
Konzert geht es auch darum Flinta* Personen sichtbarer zu machen, diesmal in der 
Veranstaltungsbrachen. Die Veranstaltungen finden anlässlich der brandenburgischen 
Frauenwoche statt. Sie sollen auf ein Ungleichgewicht in den genannten Branchen hinweisen und 
einen Ansatz bieten diese Unterrepräsentation auszugleichen.  

 

TOP 6: Honorare 

Nach dem beim letzten Jugendforumtreffen das Thema Honorare aufkam wurde das Thema nun 
auch im Begleitausschuss diskutuert. Dort wurden Honorarstufen von eins bis sechs festgelegt 
(siehe Anhang).  

Eine Einigung wie wir mit Honoraren an Aktive im Jugendforum umgehen ist nachwievor unklar. 
Marius und Charlotte werden das nochmal mit Stefan besprechen und dann das Thema nochmal 
mitbringen.  

 

[Daniel kommt zum Treffen dazu] 

TOP 7: Kicker Abdeckung 

Soll das Jugendforum 100 EUR für eine neue Kickerabdeckung zur Verfügung stellen? 
Ja Nein Enthaltung 

5 Personen 0 Personen 0 Personen 
Es haben sich 5 Personen für den Antrag ausgesprochen. Damit wurde der Antrag einstimmig 
angenommen. (Es werden 100 EUR aus dem Jugendfonds zur Verfügung gestellt.) 

Die alte Kickerabdeckung hat Risse bekommen und kann den im Freien stehenden Kicker 
nichtmehr ausreichend vor allen Witterungsbedingungen schützen. Damit der vor allem bei 
Veranstaltungen wie der Jugendkonferenz beliebte Kicker nicht kaputt geht wird eine neu 
Kickerabdeckung benötigt. 

 

TOP 8: Feedback 
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Als positives Feedback wurden die Snacks beim Treffen genannt. Außerdem war die Atmosphäre 
gesellig und locker, was auch durch die Sofas im Raum entstehe. Das Treffen wurde zudem als 
produktiv beschrieben durch viel Motivation, gute Ideen und Intentionen. Allgemein gefiel auch, 
dass die Treffen immer sehr offen und flexibel gestaltbar sind.  

Negatives Feedback kam bezüglich der Uhrzeit, die nicht für alle so passend war und die 
Bewerbung von Treffen ist nicht besonders gut. Es wird auch kritisiert, dass in letzter Zeit wenig 
Menschen anwesend waren und die sprunghaften Themenwechsel es unübersichtlich gemacht 
haben. Zudem gab es viel Kritik mit dem Umgang von Menschen, die das erste Mal beim 
Jugendforum dabei sind. Für diese kann die exklusive Stimmung abschreckend sein. Viele 
Anwesende haben auch wenig zutun, weshalb eine bessere Aufgabenverteilung vorgeschlagen 
wird. Damit sollen auch neue Menschen besser eingebunden werden. Als Vorschlag für einen 
besseren Umgang mit Menschen, die neu dazu kommen wir vorgeschlagen eine Ansprechperson 
für „Neue“ zu benennen und neue Menschen nicht als „Neue“ zu benennen, da dies sehr 
ausschließend wirken kann.  

 

TOP 9: Terminliches 

• 09.03.2023 um 18 Uhr: [Veranstaltungstreffen] 

• 14.03.2023 um 18 Uhr: [Jugendforum Treffen] 

• 03.03.2023 um 12 Uhr: [FFF Demo in Berlin] 

 

 

 


